

ぼらっと

[第22号]

2011年7月28日

『ぼらっと』とは「ぶらりと」気軽に、
「ボランティア」しましょう!!という造語です。



発行元

〒020-0541志石町千刈田82-2

志石町総合福祉センター内

志石町社会福祉協議会ボランティア活動センター

電話/692-2230 FAX/691-1140

e-mail/shizukuishi-VC@shisha.or.jp

<http://www.shisha.or.jp/>

ホームページからもご覧になれます。

の齊の際一数に一さ撤方か猛たで時を十とラでセ石日手ににのテがは元参い去々わ署のと三現頂名コン活ン町へ七月に片驚現レマ、の加ま作はらので限十地きのろテ動夕災月二付い場ビだボ生さし業黙ず中、ら分でま方ニイす一害二るけたはでまラ活れたを々、の両れかのしづ日アリでボの作し。全見だんにた。続と參活日たら活たの間を復はラニハ業た重くる必テ戻方けが加動と時十動。申で募興、ン日土が後機違の要いるかてれさにも間五はし延集支山テ間必はがつと。アたらくきれもにで時、辻べし援田イ、と要人一た実のめはだのたか、しま九み四たボ町ア零四



青空だけど、いまだにがれきの山でした。



作業場は果てしなくあり…



土嚢袋の数に驚き…

ボ 被れたあてれさ所とたなだラ被ま！りいいか有な。感とン災しーがなに一者ま想思テ地たととか片日のたたがつイで。何うつ付で方土、よたアは回ごたくこか地今せ。に、もざ。とんらと回らー感い本はなは倉作れと謝ま当思にー庫業ま様さしにっきまの場しづ

い取をら被道 变はまで復でり常私災の復化、または旧す組にた地り旧し作た支あがねみ考ちにで・て業、援り進。をえに寄す復い内地はまんし、でり。興ま容域必ずして継き添被ますのに要がい続るい災で。要よで、るきしこな者長 請っすま状たたとが・い もて。だ況



思い出の品かも…丁寧な作業です。

東日本大震災復興支援 ボランティア活躍中！

- お行きア
- 願援い続セ町
- いごまきン災
- 致協す被タ害
- しカ。災一ボ
- まよ皆地でラ
- すろ様支はン
- 。しの援、テ
- くごを引イ



☆あなたのあん
からのお願いです☆

ほらっと21号のボランティアの達人コーナーでご紹介した、あなたはあんの「まごころ配達運動」は、今年も11月頃を目標に活動を開始いたします。

この運動では、30名分程度のひざ掛けなどを作る為、たくさんの毛糸が必要となります。今年も使用する毛糸を町内の皆様から募集をいたします！

ご自宅でいらなくなつた毛糸や、タンスに眠っているセーターなどはございませんか？きっと素敵なプレゼントに大変身しますよ♪皆さん、「まごころ」と一緒に届けましょう！皆様のご協力お願い致します。

★ボランティア活動センター
TEL: 692-2230
担当・澤口・村上

教えて! NPO



このコーナーでは、NPOしづくいし・いきいき暮らしネットワークからの最新情報や町内のNPO団体を紹介します。

第8回目となる今回は、「まちあそび」。まちあそびは、「零石町および周辺地域の自然、環境、人材、物産を生かしたイベント等の企画と実施。まちづくりの人材育成」を目的とし、個性と能力を十分に發揮できる活物基盤の強化に関する事業を行い、市民社会の発展と自然環境の保護およびそれを生かしたまちづくりと地域の活性化を推進しています。今後も零石町および周辺住民の協力・参加のもと、昔語り教室など各種イベントを通し、零石のまちづくりを支援していきます。

現在は3・11肖像写真プロジェクトに参加し、各方面で活躍する写真家と一緒に被災地で活動もしています。

今回は「NPO法人まちあそび」代表、石井浩一さんです。

ボランティア 達人 其の十六

●被災者の方々から「行けて良かった」という声を頂けて本当に良かったです。震災後、被災地へ頻繁に足を運んでいますが、どういう活動をされたきっかけはなんですか？

石井（以下◎）：今回の震災で普段の活動を活かして何か出来ないか…と思っていました。それで思い付いたのが、「零石町に避難されている方々を一旦ふる

●やっぱり、だんだんとボランティアさんの数が減ってきてる印象はある



●ふるさとバス6月28日に町内の各施設に避難されている方を対象に山田町・大槌町へ日帰りのバスを運行しました。3カ月半ぶりにふるさとへ帰った24名の参加者は、自分の街の復興状況を見たり、お墓参りや、地元に残った方との再会をしました。



りますが、まず被災者の方々の笑顔が徐々に返ってきましたし、瓦礫など散乱してたものが片付けられていくのを見ると嬉しく思います。

●ありがとうございました。今回紹介しきれなかつた事、現在の活動の様子など、また是非紹介させて下さり！

●ふるさとバス6月28日に町内の各施設に避難されている方を対象に山田町・大槌町へ日帰りのバスを運行しました。3カ月半ぶりにふるさとへ帰った24名の参加者は、自分の街の復興状況を見たり、お墓参りや、地元に残った方との再会をしました。

編集後記



日中はすごく暑いので熱中症対策を。しかし、朝晩は肌寒い日があります。体調管理に気をつけてお過ごしください。

